

Montréal, le 23 avril 2014

PHOTOGRAPHE PROFESSIONNELLE

POUR LE CONSEIL SYNDICAL

Chers collègues,

Je vous informe que pour le conseil syndical, nous avons retenu les services d'une photographe professionnelle. Par conséquent, nous en profiterons pour rafraichir les photos sur notre site internet. Considérant que nous prévoyons un certain nombre de changements au sein de l'exécutif et soucieux de l'image de notre organisation, nous demandons à ceux qui auraient l'intention de poser leurs candidatures à l'un de ces postes, de prévoir être en mesure de disposer d'une tenue de ville (veston/cravate).

La séance de photos est prévue de la façon suivante :

Le 30 avril, de 11 à 14 heures, photos d'ambiance du conseil en activité de travail.
Photo individuelle de chacun des délégués.

Le 1^{er} mai, de 15 à 16 heures, photos de groupe et photos du nouvel exécutif.

Je compte sur votre habituelle collaboration et vous réitère le plaisir de vous rencontrer le 29 avril prochain.

Pierre Gagné
Secrétaire général

PG/ml